



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

obésité

Question écrite n° 33414

Texte de la question

M. Yvan Lachaud alerte Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur la nécessité de lutter contre l'obésité. L'État de Californie a décidé, le 30 septembre dernier, d'imposer aux restaurants l'affichage de l'apport en calories de leurs menus, afin d'aider la population à faire des choix, à être mieux informée et en meilleure santé. Le même jour, dans notre pays, la mission d'information parlementaire sur la prévention de l'obésité a rendu son rapport. Il entend savoir quelle suite le Gouvernement entend donner à ce rapport, afin de préserver la santé des Français, et notamment des plus jeunes.

Données clés

Auteur : [M. Yvan Lachaud](#)

Circonscription : Gard (1^{re} circonscription) - Nouveau Centre

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 33414

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse, sports et vie associative

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 octobre 2008, page 8975

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)